
kフレンズ様

こんにちは。お元気ですか。僕も元気です

。

以前も書いたように、6月でアガベに入所し、9

年になつて、それにしても、時間は早いナー

一――と思います。

アガベに入所し、翌年から自治会役員をして

いて、やりがいがあり、アガペでぼ一―と暮ら

すよりかは、何か仕事をしたほうがいいな一

一一一と思い、役員をすることにしました時

々、役に立っているのかナーーーーと思いま

すが、自分としては、精一杯やつているつもり

なので、これからも無理のない範囲でやりた

いものです。

また書きます。

鈴木弘毅


